



# PREGON

## DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1964

AÑO 21 — Nº 1025 — 29 DE MARZO DE 1985

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

Dirección y Administración:  
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 001356  
— PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 35.—

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN MARTIN

EDICION DE 8 PAGINAS

## Dirigió un Mensaje a la Provincia Gdor. Montiel

El martes último el gobernador de Entre Ríos, Sergio Montiel, efectuó una convocatoria al pueblo de la provincia a no equivocarse en las opciones, y que "estamos en momentos decisivos —dijo— y creer en el hombre es creer en la utopía".

Al dirigir un mensaje por radio y televisión durante casi una hora y media, el mandatario se dirigió a los estudiantes e invitó a los bancarios a pensar a quienes están defendiendo con las medidas de fuerza; a los docentes a que comprendan cuál es su solidaridad y a los hombres de campo "para que entiendan qué es lo que están defendiendo y qué es lo que están reclamando, quienes los dirigen y hacia dónde los quieren llevar".

Dijo que existe un hijo con ductor de ciertas minorías que pretenden, de alguna manera, recrear condiciones donde la sectorización del país vuelva a ser el modelo en función del ejercicio del poder político.

Refiriéndose a los reclamos surgidos ante la Ley de Incompatibilidad, por parte de un grupo de médicos en la Federación Médica de Entre Ríos, señaló que el problema fue llevado a los estrados judiciales y que el gobierno habrá de ser inflexible en el cumplimiento de la ley, tanto en la de incompatibilidad como en la que corresponda a las respo-

sibilidades "por las cosas que se han dicho en todo este periodo".

Expresó que "se está aplicando la constitución y la ley" y de los 27.000 empleados de la administración pública sólo cuestiona la ley de incompatibilidad una pequeña minoría que está aportando "el mezzquino interés personal al interés de su sector e inclusive, y fundamentalmente, al interés general al cual todos de alguna manera debemos servir".

Al dirigirse al sector docente confirmó que se acaban los docentes suplentes o interinos en la provincia con las adjudicaciones totales de los cargos docentes que se realizará hasta fin de mes, "de modo que no quedará un sólo cargo docente en la provincia de Entre Ríos de los creados hasta el primero de marzo de 1985, que no tenga un titular al frente".

Aseguró que el gobierno atiende prioritariamente a la educación, y reclamó a los docentes solidaridad para con los hombres y mujeres de esta provincia y para con los alumnos, y que "comprendan que la solidaridad es para con la gente de esta provincia no para quienes hacen reclamos en otros lugares, que no son atendidos. Tal vez nos llevarán a la conclusión que, si aquí se toman medidas por solidaridad, nosotros debemos aplicar los mismos métodos que aplican en otros lugares con los docentes, para que entonces si tengan algún sentido estos reclamos que ahora parecen de él".

## SOLICITADA

Ramirez, 25 de marzo de 1985.

Señor Presidente del Honorable Concejo Deliberante.

Don José Roth.

S/Despacho.

De mi consideración:

Formulo la presente para referirme a mis notas de fechas 11 y 19 del corriente, cuyas fotocopias acompaño, cursadas al señor Intendente y solicitar de Ud. convoque a sesión especial al Honorable Concejo Deliberante para que evalúen su contenido y procedan en consecuencia.

Me dirijo al Honorable Concejo Deliberante por considerar los representantes directos del pueblo y de esta forma evitar una concentración de contribuyentes frente al palacio municipal.

En espera de su respuesta sobre el resultado de su gestión, saludo a Ud. atte.

Enrique Larghi.

## Automovilismo

FORMULA 6.- INAUGURACION DE LA TEMPORADA 1985

Si las condiciones climáticas lo permiten, el próximo domingo, quedará inaugurada la temporada automovilística de F6, que promete alcanzar relevantes contornos, dado el entusiasmo reinante, entre los aficionados tuercas.

La competencia tendrá lugar en el autódromo "El Retorno" de la ciudad de Nogoyá, que según versiones de fuente responsable, ya estaría en óptimas condiciones para el desarrollo de las pruebas.

Es de desear que el tiempo no les juegue una mala pasada y por el contrario, se brinde favorable para coronar con éxito esta fiesta deportiva y el esfuerzo de sus organizadores.

## CONET. Duplicará Capacitación de Personas en este Año 1985

NUEVAS PROFESIONES Y SALIDA LABORAL

BUENOS AIRES.— El interventor en el Consejo Nacional de Educación Técnica (CONET), Mario Cadenazzi, informó que el organismo a su cargo tiene previsto capacitar este año 80.000 personas, en distintos oficios, lo cual duplicará lo realizado en 1984.

"Con esta actividad, el CONET está produciendo una verdadera reconversión de la mano de obra en el país y simultáneamente favorece el acceso de esas personas al mercado laboral", dijo Cadenazzi a la agencia Noticias Argentinas.

Anticipó asimismo, que este año comienza la capacitación en la escuela de gastronomía que el CONET tiene junto al Lago Nahuel Huapi y que será "equipada por la Unión de Trabajadores Gastronómicos".

Contó Cadenazzi que durante 1984 se capacitaron 40.000 personas tanto adolescentes como adultos,

en cursos que duraron de ochenta y ochocientas horas y que esa metodología de enseñanza cambiaría a partir de este año.

"Hasta ahora, en esos cursos se comprimía la enseñanza del ciclo básico de las escuelas técnicas, pero a partir de este año la enseñanza se hará a través de módulos y los participantes estudiarán cuadernillo por cuadernillo en forma más dinámica, explicó el interventor en el CONET.

Dijo, también, que uno de los ejemplos más lindos de los grupos que hacen capacitación profesional se dio en una zona cercana a La Quiaca, totalmente despoblada, donde un grupo que se preparaba para construcciones levantó una escuela con dos aulas.

Con respecto al ingreso directo a las escuelas secundarias dependientes del CONET, Cadenazzi expresó que entrarán 52.000 alumnos, en tanto en 1984 lo hicieron 45.000 y reiteró que se crearon 180 divisiones.

## 30 de Marzo: Día del Comportamiento Humano

DON F. ANTONIO RIZZUTO

Apuntes Biográficos

"Llegó a la Argentina cuando apenas contaba 16 años de edad, y desde entonces afrontó la vida con tesón, fe y ejemplar conducta.

Con visión de futuro y confianza en sus capacidades, fundó luego la Empresa "Veritas" de informes comerciales que alcanzó prestigio internacional.

Fundó la revista del mismo nombre y con el anhelo de servir los elevados intereses de la comunidad, puso sus mejores empeños para la creación de tres entidades de acción encomiables: El Instituto Americano de Investigaciones Económicas, Jurídicas y Sociales; la Liga Pro Comportamiento Humano; la Asociación de la Prensa Técnica Argentina y la Fundación Rizzuto.

Autor de varios libros doctrinarios y moralizantes, en ellos dejó estampado su claro pensamiento de humanista, de soció-

logo y de sembrador de ideales.

Numerosas veces ocupó destacadas tribunas para ofrecer elocuentes conferencias sobre temas educativos y sociales y sobre orientación ética, acorde con sus sentimientos altruista y su ideario rector.

Supo asociarse a múltiples entidades culturales y de bien público a las que aportó su estímulo espiritual y su cooperación material, con amplio sentido de solidaridad social.

La suya fue una vida consagrada a la superación integral del hombre y al culto de la generosidad".

De la Liga Pro Comportamiento Humano.

## COMUNICADO

"La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos de Graf. Ramirez comunica a los alumnos inscriptos que las clases darán comienzo en el Instituto Comercial 'Francisco Ramirez' el próximo lunes 1º de abril a las 19.30".

## Es Ley de la Nación el Tratado por el Beagle

BUENOS AIRES.— El poder ejecutivo con virtió definitivamente en Ley la ratificación del Tratado de Paz y Amistad con Chile por el canal de Beagle al promulgar la sanción del Congreso mediante el decreto número 545 con la firma del vicepresidente de la nación, en ejercicio de la presidencia, Victor Martinez.

La promulgación del decreto ocurrió ayer y simultáneamente el bloque de senadores (peronistas) reclamó la reconsideración por el Congreso de la ratificación del tratado con el argumento de que la cámara alta aprobó un proyecto, cuya cartografía adjunta registra diferencias respecto de la sanción de la Cámara de Diputados.

Los senadores peronistas hicieron el reclamo a través de un proyecto de declaración y resolución firmado por Vicente Saadi, Humberto Martiarena, Oraldo Britos y Francisco Villaca, que se gieren al presidente del senado, Victor Martinez,

que "se abstenga de efectuar comunicación al poder ejecutivo sobre la sujeta aprobación" del acuerdo, y lo devuelva a la cámara baja para su nueva consideración.

Los legisladores indican asimismo que, en caso de que tal comunicación se hubiera efectuado ya, Martinez requiera al poder ejecutivo que la deje sin efecto y retire los textos remitidos, para enviarlos a diputados.

Una copia de la presentación fue hecha conocer anoche, en un procedimiento inusual, al vicepresidente Martinez, actualmente en ejercicio del poder ejecutivo.

El proyecto de declaración y resolución del peronismo sostiene que las modificaciones apuntadas "consisten en haber votado la Cámara de Diputados la aprobación del tratado con fotocopias supuestamente pertenecientes a las cartas I, II, III y IV" adjuntas al texto y agregadas a la comunicación cursada por aquel cuerpo al Senado.

## Los Alcances de Moratoria Previsional y del FONAVI.

Como ya lo informó este diario en su momento, el gobierno nacional, mediante decreto 420, ha dispuesto una moratoria (previsional) para empleados y trabajadores autónomos.

En el primer caso se trata de facilitar la regularización de contribuciones y aportes al Servicio Nacional de Previsión, en particular a los referidos al Fondo Nacional para la Vivienda (FONAVI), al Fondo Nacional de Turismo (FONATUR) y del Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados por remuneraciones devengadas el 30 de noviembre de 1984.

Los deudores tendrán plazo para acogerse a este beneficio hasta el 31 de mayo próximo y deberán solicitar los formularios correspondientes en la Dirección N. de Recaudación Previsional o en las agencias del interior más cercanas a los respectivos domicilios.

También podrán incluirse en este plan los deudores que se encuentran ejecutados judicialmente y a tal efecto deberán acreditar un estado general de la deuda que sería incrementada con los recargos, actualizaciones e intereses previstos por la ley.

En todos estos casos deberán abonarse previamente a la demanda y abonar las costas correspondientes.

## AUTONOMOS

En el caso de los autónomos, la moratoria comprende a los trabajadores de ese sector, sin necesidad de que se encuentren inscriptos en la caja respectiva y la amortización de las deudas se efectuará en cuotas mensuales y consecutivas equivalentes al 25 por ciento de los aportes.

Por otra parte, los beneficiarios que estén en condiciones legales de jubilarse podrán gestionar el beneficio cuando se hubiera ingresado el 40 por ciento del saldo adeudado.

Una vez que la caja reo ba el correspondiente formulario determinará la deuda y lo comunicará por correo al interesado, enviando al mismo tiempo el comprobante para su acogimiento al plan de regularización previsional. Los formularios de afiliación y moratoria podrán ser retirados por los interesados en todos los bancos del país así como en la caja respectiva.

## Convocatoria

La Asociación Cooperativa de la escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera" de esta localidad, convoca a Asamblea General Ordinaria, para renovar parcialmente la comisión, el día 10 de abril de 1985, a las 20.30 horas, en el local escolar.

# Libertad! Libertad! Puente Bailey Sobre el Arroyo Doll

La libertad es un derecho y privilegio que todo ser humano desea disfrutar, pero para que esto sea una realidad, cada uno de nosotros tenemos la responsabilidad de no afectar con nuestras acciones los derechos del prójimo.

En cuanto a la salud de los demás, este principio debe tenerlo presente quien fuma; ya que está comprobado que un no fumador que trabaja ocho horas en un lugar donde el aire está contaminado por el humo del tabaco, su organismo recibe un tercio de los efectos malos del mismo. En cuanto a los males que le ocasiona al cónyuge no fumador, un estudio sobre epidemiología realizado en Japón, que duró ca

torce años e incluyó a 265.000 personas, ha demostrado que las mujeres que no fuman, pero que están casadas con grandes fumadores tienen dos veces más probabilidades de morir de cáncer de pulmón que las casadas con

no fumadores. Además, los niños cuyos padres fuman, presentan más fácilmente deficiencias cardiacas o alta presión sanguínea; también experimenta con mayor frecuencia enfermedades agudas del sistema respiratorio.

Por todo lo expuesto, ¿no le parece que es una buena decisión dejar de fumar?

Pero el caso más triste, es el de la mujer que manifiesta este vicio estando embarazada. La revista médica The Lancet considera que el feto humano puede estar más expuesto a desarrollar un cáncer cuando sea un adulto, si su madre fumó durante el embarazo. Como si esto fuese poco, tienen el doble de probabilidades de sufrir un aborto o dar a luz un hijo prematuro; aumentando también la probabilidad de morir inadvertidamente y de perder menos en el momento de nacer. Asimismo, quien amamanta y fuma, debe saber que cada litro

Vialidad provincial tendrá un puente Bailey sobre el arroyo Doll del Rincón del Doll, en el camino que une Las Cuevas con la ciudad de Victoria.

La obra reemplazará a la anterior, y permitirá una comunicación fluida entre Doll y Rincón del Doll, en los departamentos Diamante y Victoria.

El puente será del tipo "doble simple", con refuerzo, tendrá una longitud de 61 metros y permitirá una carga máxima de 20 toneladas.

## Ley 7488

Ha sido publicada en el Boletín Oficial de la Provincia de Entre Ríos, el texto completo de la Ley 7488, por la cual se dispone que a partir del ciclo lectivo 1985, se implanta con carácter obligatorio en las escuelas de Entre Ríos, de nivel primario y secundario, dependientes del Consejo General de Educación, a través de la Dirección de Enseñanza Primaria y Media, el tema Toxicomanía y Drogadicción.

de su alimento materno contiene entre 0,14 y 0,42 miligramos de nicotina. ¡Libérese de este enemigo de su salud, su familia y su comunidad!

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos. B. D.

## José Alberto Azcárate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS

Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en

T. DEL PILAR 146 — T. (043) 90 1123  
GRAL. RAMÍREZ

## LJ39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15,30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL



## CLINICA RAMIREZ

S. FONSECA 193 TEL. 90.1145 RAMIREZ (E. R.)

Clinica General — Internación — Partos — Analisis Clínicos — Radiología — Urología — Ecografía — Fibroscopia — Rayos Infrarrojos — Iontoforesis — Papanicolaou — Electrocardiogramas — Cardiólogo Permanente.

Clugía General Dr. César Julio Saralegui  
Ginecología y Obstetricia Dr. Rafael V. Furlán  
Anestesiología y Clínica Dr. Arnoldo J. A. Rode  
Cardiología Permanente Dr. Juan José Agüera  
Clínica General Dr. César Pazo  
Oculista Dr. Bombardieri  
Traumatología Dr. Daniel Morra  
Psiquiatría Dr. Oscar S. Cook  
Neurología Dr. Eugenio Martínez  
Gastroenterología Dr. José María Gallizzi  
Pediatría Dr. Julio Marañón  
Dermatología Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Piel.

## Plan de ahorro previo

# AHORRA GRANDE AURORA GRUNDIG

Para toda la línea de artículos del hogar.

TODOS LOS ARTICULOS PARA SU HOGAR TENGALOS POR SORTEO O LICITACION EN PLANES DE 15,20, 25, 30, 40, 45, Y 50 MESES SIN INTERESES

Artículo	Meses	Cuotas Mensuales* ahorro ajustable
Alre Acondicionado Aurora 1800 F/C	50	\$a 4.830.-
Calefactor Tiro Balanceado Aurora 5000 CH	20	\$a 3.300.-
Cocina Aurora Línea Alemana	40	\$a 3.021.-
Heladera Aurora 2 Temp. 14' c\Freezer	50	\$a 4.140.-
Secarropa Aurora	25	\$a 2.130.-
Lavadora Línea Europea	50	\$a 3.105.-
Termotanque Aurora 120 litros w	40	\$a 1.824.-
Lavavajilla Aurora	50	\$a 4.600.-
Radio Grabador Estereo Grundig	50	\$a 2.023.-
Centro Musical Estereofónico Grundig	50	\$a 4.255.-
Equipo de Audio Grundig	50	\$a 8.877.-
Televisor s Control 14" Grundig	50	\$a 3.173.-
Televisor s Control 20" Grundig	50	\$a 4.025.-
Televisor c Control 20" Grundig	50	\$a 4.760.-
Televisor c Control s Estereo 22" Grundig	50	\$a 6.210.-
Televisor B. y N. 12" Grundig	30	\$a 1.940.-
Heladera, Cocina, TV Color 20" c Control	50	\$a 10.096.-
Heladera, Lavadora, TV Color 20" c Control	50	\$a 12.065.-
Cocina, Lavadora, Heladera	50	\$a 7.612.-
Equipo de Audio, TV Color 22' c Control	50	\$a 15.087.-

PRECIOS VIGENTES HASTA EL 10/04/85.

\* Esta cuota incluye seguro de vida y gastos administrativos.

Por informes: Kiosco "NENINO"

Gracias Espiritu Santo      Gracias Espiritu Santo      Gracias Espiritu Santo

R. T. S.

Por los favores recibidos. C. M.

J. T.

# Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

REMATES FERIAS  
ACOPIO DE CEREALES  
SEMILLAS  
AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 (3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

TELEFONOS:

90 1084 Haciendas — 90 1332 Cereales — 90 1026 Planta Silos

# Solicitada

Ramírez, 19 de marzo de 1985.  
 Señor Intendente Municipal, Esc. Alberto J. J. González Lagos.  
 S/Despacho.  
 De mi consideración:  
 Relacionando mi nota de fecha 11 del corriente y de nuestra conversación telefónica sobre el contenido de la misma y 10 de abril próximo, de sus comentarios que después fueron claros, acojan a este beneficio

pueden pagar el 10 de mayo, uro o los tres anticipos, sin ningún recargo o el 10 de junio con el 25% de recargo, el 10 de julio pago del segundo anticipo o el 12 de agosto el 25% de recargo, el 10 de septiembre se paga el 3er. anticipo o el 10 de octubre con el 25% de recargo.  
 Con lo expuesto quiero hacerlo notar que el P. E.P. no es ajeno a la situación porque atraviesan los contribuyentes cuan-

do dice "de esta forma se atienden alguna situación que se habrían planificado para el financiamiento de estos anticipos y al mismo tiempo se reduce la magnitud en valores reales de estos".  
 Señor Intendente: yo me pregunto porque Ud. no lo limita y permite que el contribuyente que lo de see pague sus Tasas y Servicios anualmente, aun que no le acuerde el descuento?, para asegurarse su desvalorización puede depositar los fondos provenientes de éstos ingresos en los bancos a "Plazo Fijo" ya que la renta de estos fondos por ahora cubren la inflación.

notablemente nuestra ciudad (aunque se ha olvidado de disponer el barrido de las calles), pero a un precio muy elevado, yo diría que está gobernando al estilo conservador, contrariando sus principios ideológicos y de espaldas a ese pueblo que lo llevó al poder.  
 Pinso que me extralimitado en mi exposición y abusado de su bondad leer esta rota, pero insistiendo en que recapacite y ha

ga algo en beneficio de esa gente de escasos recursos, que lamentablemente no podrán cumplir con sus obligaciones tributarias y entonces vendrá lo inevitable, exigir el pago por la vía Judicial, évi+ esto que será una acti+ muy desagradable para Ud. y los contribuyentes, recuerde que er este mundo estamos de paso y que las buenas acciones no se olvidan.  
 Saludo a Ud. atte.  
 Enrique Larghi.

## Academia de Danzas

María A. Azcárate de Taboada

- DANZAS CLASICAS Y ESPAÑOLAS, COMPLEMENTADAS CON GIMNASIA DANCISTICA.
  - EXPRESION CORPORAL
  - DANZA JAZZ
- (Niños de dos años y medlo en adelante).
- PARA SEÑORAS Y SENORITAS:  
 GIMNASIA MODELADORA - RITMICA - JAZZ
- Las clases se dictan en el salón del C. A. RACING, todos los martes y jueves, a partir de las 17.30 horas.
- INFORMES E INSCRIPCIONES EN ITUZAINGO Nº 32, RAMIREZ.

## ACADEMIA DE DANZAS

"MARCELA VERGARA"

Comunica a todos los interesados que las inscripciones para el ciclo lectivo 1985 se reallzarán a partir del día 1º de marzo.  
 Se dictarán clases de Danzas Clásicas y Españolas, complementadas con gimnasia dancísticas y expresión corporal.  
 Además se pone en conocimiento de los interesados que también está abierta la inscripción para el curso de Danza Jazz; estas clases serán dictadas por la Profesora Silvia Axt de Pfarrer.  
 Se recibirán niños/as de 2 y 1/2 años en adelante para los curso del Sistema de "APRENDER A BAILAR JUGANDO".  
 Las inscripciones se recibirán en calle Tratado del Pilar 230 - T.E. 901348  
 Las clases darán comierzo el día 11 de marzo.

# Atención Transportista!

MEDIANTE UN PLAN DE PAGO MENSUAL UD. PODRA MONTAR A SU CAMION DE UNA

# Carrocería "GROSS"

RECONOCIDA COMO "LA MEJOR"

Consulte a Gross e Hijos S.R.L.

SGTO. CABRAL 446 - T.E. 90 1238

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Se imagina lo que el contribuyente, de acuerdo a su criterio de indexación tendrá que abonar cuando pague el último bimestre, yo, lo estimo con derecho a equivocarme y de acuerdo a los tres del año en curso la inflación llegará a un 600%, que le parece el servicio de aguas corrientes rondará los \$ 3.000 mensuales y no digamos la Tasa Inmobiliaria.

Al señor Intendente Municipal

Ud. me decía cuando comentábamos en nuestra conversación telefónica sobre el cumplimiento de los contribuyentes de escasos recursos pagaban en un porcentaje muy elevado, entiendo que en estos momentos lo hacen más por obligación que por deseos, no escapa a nadie que los valores actuales y los que seguirán no será posible hacer sin prejuicio de no poder cumplir con su más elementales necesidades.

Yo comprendo que Ud. está haciendo un gobierno ejemplar, ha saneado el estado económico del

Gracias  
 Espiritu Santo  
 S. A.

Gracias  
 Espiritu Santo  
 Por los favores recibidos.  
 J. P. Z.

MUCHAS GRACIAS  
 Sagrado Corazón  
 de Jesús  
 L. O.

## IMPUESTO INMOBILIARIO ANTICIPOS 1985

- Primer anticipo o pago conjunto de los tres anticipos con el 15% de descuento.
- VENCIMIENTO: 10 de Abril de 1985
- Si no recibió la Boleta por correo, retírelas en las oficinas de Rentas desde el 25/3/85.

SU IMPUESTO ES SERVICIO PARA LA COMUNIDAD CUMPLA CON ELLA

DGR ENTRE RIOS

## FARMACIA DE TURNO

A partir del día jueves y hasta el miércoles inclusive, de la próxima semana estará de turno la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

## Jacob Automotores

COMISIONES - CONSIGNACIONES

BELGRANO 283 TEL. 901438

GRAL. RAMIREZ

R 12 T. L.	Mod. 80
R 12 TL	" 75
FALCON DE LUJO	" 76
FALCON	" 77
FORD FALCON	" 73
TAUNUS GXL	" 79
RASTROJERO	" 72
PICK-UP PEUGEOT/D	" 81

PLAN 445 - 10 CUOTAS

CONSULTE LA COMPRA DE SU UNIDAD O KM. RENAULT

## Pre Jardín de Infantes "Pulgarcito"

La Comisión de padres informa a la población que se encuentra abierta la inscripción para niños de 4 años cumplidos o a cumplir al 30-6-1985; que dicho Pre Jardín funcionará en la Iglesia Bautista donde podrán inscribirse todos los días de 8 a 12 horas.

Valor de la cuota: \$a 2.000.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PAROQUIALES

16º ANIVERSARIO

### SANTAS MISAS

Viernes 29 a las 18,40: Vía Crucis. A las 19 (nuevo horario): Miguel y Francisco Aguirre y difuntos Morán pp. Dr. Agustín y Sra.

Sábado 30 a las 19: Intención de Erminda de Ferrer. S. Martín de Porres pp. Nilda Alicia T. de Sobrano.

Domingo (de Ramos) 31 a las: Bendición y Procesión de Ramos. Misa: Acción de gracias pp. Olga Prediger de Trossero y Flla. Bernz. Santa Rita pp. María Aviles. Jorge Santiago Marghehn pp. Oscar Santiago, Paulina y Filares de Vicente Gassmann. A las 17,30: en Isletas. En Pascua (10,30) en Camps: Iras. Comuniones.

1|IV| Lunes Santo a las 19: Emma de Mohr pp. Tito Díaz de Mohr: Alicia.

2|IV| Martes Santo a las 19: Lucrecia de Silva pp. esposo e hijas (funeral).

3|IV| Miércoles Santo a las 19: Beatriz R. de García.

4 Jueves Santo a las 19: disponible.

Es el día de la entrega de Jesús a los Romanos;

### ESTE DOMINGO DE RAMOS: 9 HS.

La Iglesia, siguiendo los Evangelios, recuerda este día el gesto de amor y de atención de muchos juicios que homenajearon a Jesús.

La bendición y Procesión de los Ramos nos muestra la meta del peregrinar de Jesús: la victoria sobre la muerte. Pero

este camino —queda bien claro en la Lectura de la Pasión— pasa por el sufrimiento y la Cruz. La vida nueva del cristiano, y de la sociedad toda, está mareada con este signo.

### JUEVES SANTO

el instrumento fué Judas en el Huerto del Monte de los Olivos, después de salir del Cenáculo del Monte Sión. Allí comienza la agonía psicológica, moral y física; porque fué estaqueado en el calabozo, de 10 metros de profundidad, en el Palacio de Calfás.

En el orden afectivo, sintió el sueño y abandono de los apóstoles durante aquella noche. El que era el hombre más libre del mundo, fué vendido por Judas como un esclavo. La pasión espiritual de Jesús la trenzan los sufrimientos morales que tuvieron como meta su alma. El impecable que se sintió víctima del pecado del mundo; acusado de blasfemo cuando era el celoso por la gloria del Padre. El sudor, como de gotas de sangre, frente a la frialdad de muchos creyentes: hasta el día de hoy.

El Cura José Gabriel Brochero explicaba a los serranos de Córdoba: "Mirá hijo, lo jodido que está Jesucristo, saltados los dientes y chorreando sangre por las llagas y espaldas, fué por tí que blasfemas cuando te chupas. El lomo roto porque atropellás a tu prójimo...".

El que fué entregado a los enemigos, entrega su vida al Padre por nosotros.



Mañana 30, se cumple el décimo sexto aniversario de la desaparición física de un hombre cuya figura nos es muy querida, y con cuya memoria nuestra comunidad tiene una deuda de gratitud; una memoria no siempre recordada con el reconocimiento que merece quién en su andar por la vida deja huellas de obras de bien público.

El Dr. José Norberto Acebal, con su bien definida personalidad, supo brindarse íntegro y generosamente, y contribuyó con sus ideales, inteligencia y esfuerzos a obras de bien comunitario.

El Instituto Comercial "Francisco Ramírez" es un testimonio de ello ya que fué el artífice principal de su creación, llevada a cabo con la colaboración de otros hombres que le apoyaron para poder concretar esto en bien de la juventud ramirense. El Instituto ha crecido y coincidente con el aniversario que evoca-

mos, para que tengamos Vida; para que no haya Señores y esclavos, sino hermanos; lava los pies a sus amigos y dona y comparte el Pan de Vida Eterna.

mos, inaugura su ciclo de nivel terciario.

Poco después del colegio comercial, nació "Pregón" y también es el Dr. Acebal, uno de los principales hacedores de esta modesta hoja que como siempre afirmamos, pertenece a la comunidad.

Lo evocamos en este aniversario recordándolo como siempre con nuestro mayor afecto, a su vigorosa personalidad que el tiempo es impotente para borrarla de nuestra memoria fiel a su imagen plena de hombría de bien.

### NACIMIENTOS

—El hogar de los esposos Guillermo Luis Mantovani y Lilliana María Rosa Heffel se vió alegrado el 22 del corriente mes con la llegada de su primogénito que responderá a los nombres de Gonzalo Cruz.

—Con alegría el 9 del corriente mes el hogar de los esposos Horacio Oscar Morkel y Lidia Esther Leiva, recibió la llegada del pequeño Matías Horacio.

### Nupcias:

—El 21 del actual se realizó la unión matrimonial del Sr. Oscar Roberto Eberhardt con la Srta. (Sigue en Pág. 8)

## Invitación

El día 1º de abril a las 19 horas, se realizará en el Instituto Comercial "Francisco Ramírez" el acto de iniciación de actividades del Ciclo Terciario; se invita a hacer acto de presencia a toda la comunidad de Gral. Ramírez.

La Rectoría.

### Dr. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.  
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.  
Se atienden todas las mutuales.

## Información Municipal

Se hace saber a los señores contribuyentes que a partir del día 27 de marzo podrán retirar las boletas de la 2da. cuota de la Tasa General Inmobiliaria de 1985, y abonarlas hasta el día 10 de abril inclusive.

Evite recargos, abone en término. Se lo aconseja SU MUNICIPALIDAD.

## Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ  
Av. San Martín 670 T.E. (043) 901170  
3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCONI  
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

### ESPECIALIDADES:

Cardiología General:  
Cirugía General y Endoscopia Digestiva:  
Ginecología - Papanicolaou:

Dr. Daniel O. Marconi  
Dr. Miguel A. Mancinelli  
Dra. Lucrecia A. Fernández de Tassi

Ecografía:  
Traumatología:  
Urología, Cirugía Endoscópica:  
Oftalmología:  
Clínica, Cirugía y Endoscopia de Tórax:  
Radiología:  
Nariz, Garganta y Oído:  
Pediatría y Neonatología:  
Medicina Gral. - Endocrinología:  
Medicina General  
Anestesiología:

Dr. Carlos M. Petrilli  
Dr. Ignacio M. Uranga  
Dr. Roberto J. Albornoz

Dra. Graciela Bishelmer  
Dr. Vicente O., Aguirre  
Dra. Nélida de Aguirre

Dr. Hugo M. Moyano  
Dra. María E. Poileiro  
Dr. Luis M. Tassi

Dr. Leandro Marañón  
Dr. Fernando Colomb  
Dr. Raúl Hetze

Dr. José E. Yanitto  
Dra. Lina A. Meier,  
Alba Barólin

Martina Galfano  
de Koornschuh  
(Pedir turno).

Tocoginecología:  
Análisis Clínicos:  
Kinesiología:  
Fonoaudiología:  
Psicología:  
Cirugía Plástica

Psicólogo: Nélida M.  
Dra. Yolanda Vicari

### PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de análisis Clínico  
— Cirugía — Internación — Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Ecografías — Fibroscopia — Colposcopia — Consultorios externos — Incubadora.

## Empresa "Ciudad de Crespo"

TRANSPORTE DE PASAJEROS Y VIAJES ESPECIALES

Rorarlos de Salidas de Crespo a Paraná y Viceversa.

CRESPO: Sale 6,30 - 10,00 (x) - 14,30

PARANA: Sale 8,00 - 11,30 (x) - 17,15

(x) Feriados y Domingos no sale.

### ALBO RAP = Agencia de Turismo

Leg. 4145 - Resolución: 486/84

#### TOURS A:

- Uruguayana (Brasil): 2 al 3 de abril.
- Buenos Aires (Capital Federal): 28 al 29 de marzo.

#### EXCURSIONES A:

- Santiago del Estero, Termas de Río Hondo, San Miguel de Tucumán. Salida 1º de abril. Duración: 7 días 5 noches de alojamiento en Termas de Río Hondo. Media Pensión \$a 25.000. Hay financiación.
- Misiones Cataratas del Iguazú, Puerto Iguazú, Brasil, Paraguay. Salida: 1º de mayo. Duración: 5 días - 3 noches de alojamiento. Media Pensión.
- Joyas de "Bariloche". Salidas todos los domingos. Duración: 10 días - 7 noches.

Para mayores informes dirigirse a:  
RIVADAVIA 306 TEL. (043) 951349 CRESPO (E. RIOS).

# Señor Productor Agropecuario: NO DEJE DE CULTIVAR SUS TIERRAS, DE ELLO DEPENDE LA GRANDEZA DEL PAIS...

## LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y SERVICIOS PUBLICOS.

SAN MARTIN Y MORENO — TEL. 951191/218 — CRESPO (E. RIOS)

LE OFRECE LA OPORTUNIDAD DE HACERLO CON IMPLEMENTOS AGRICOLAS DE CALIDAD.  
 Concesionaria exclusiva de: CRUCCIANELLI — HILERADORAS "BERNOTO" —  
 ACOPLADOS "CONTIMET" — EQUIPOS "OSINALDI".

Entrega Inmediata.- Nuevos Planes de Financiación.- Respuestas Permanentes.



### Nogoyá Fue Eliminado por Diamante

El domingo ppdo. se enfrentaron nuevamente los equipos de las Ligas Departamentales de Fútbol de Diamante y Nogoyá; actuando este último como local y fué derrotado por su similar de Diamantino por 4 goles a 1, clasificándose Diamante para la próxima rueda.

El único gol de la Liga de Nogoyá fué un tiro penal, convertido por el jugador del Club Deportivo Nobleza, Alcides Folmer.

#### CONVOCATORIA

La Asociación de Docentes Diamantinos, convoca a los Sres. socios a la Asamblea General Extraordinaria a realizarse el día 28 del corriente mes en las instalaciones de la Escuela N° 52 F. Dufourq de esta ciudad a las 19,30 horas a los efectos de tratar los siguientes temas:  
 — Lectura del acta de la Asamblea anterior.  
 — Informe de la Comisión directiva de lo actuado y su posición respecto

de AGMER.  
 — Informe de Tesorería.  
 — Decisiones a tomar con respecto al futuro de la Asociación.  
 — Renovación de la C. Directiva.

— Temas generales no especificados.  
 Nota: media hora después de la hora fijada la Asamblea se constituirá con los presentes siendo válida sus resoluciones. La C. Directiva.

### Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos C. G.

#### FARMACIA

### SAN ROQUE

DE JORGÉ ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

### Jardín de Infantes "Rayito de Sol"

3 Y 4 AÑOS

Antártida Argentina 293

Prof. Jardín de Infantes MIRIAM LILIANA DORSCH

Ablerta la inscripción: Moreno 643 - Tel. 901089 Dará comienzo: 8/4/85.

### Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLKSWAGEN ARGENTINA  
 Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352  
 Gral. Ramírez

OFRECE  
 TODA SU LINEA DE 0 KM EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

#### AUTOS USADOS

VW 1500	1983
Dodge 1500 c/A	1982
Dodge 1500	1981
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1500	1975
Taurus L	1980
Ford Falcon Futura, muy bueno	1977
Ford Falcon Standard	1970
Ford F 100 6 c. DLJ.	1983
Ford F100 6c.	1981
Ford F 100 Diesel Cimarrón Motor 0 km.	1980

Planes adjudicados de VW 1500, y GACEL. Motores Diesel "CIMARRON"

## )))GUIA PROFESIONAL(((

### GRACIELA ALICIA FOLMER

#### Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y Jueves de 8 a 12 horas y de 15,30 a 19,30 horas  
 Martes y viernes de 15,30 a 19,30 horas  
 Sábado de 8 a 12 horas  
 Belgrano 360 3164 - Gral. Ramírez (Entre Ríos).

### T. OPTICO NACIONAL

#### Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

### LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

María Zunilda Scioli Francisco Dalotto  
 M. P. 227 M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269  
 G. RAMIREZ

### Dr. CARLOS A. DESIO

#### Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroylejo"  
 Urquiza 62191 — Tel. 12078 — PARANA

### DR. JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA  
 CLINICA MEDICA GENERAL  
 Se atienden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y de 10 a 21 horas.

URGENCIAS: A TODA HORA,  
 ARANGUREN (E. Ríos).

### ISABEL M. M. ERHARDT Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS:  
 Nacionales — Provinciales — Municipales.  
 CONTABILIDADES  
 Fonseca y San Martín Tel. 901069

### ESTUDIO TECNICO

#### Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS  
 PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
 Desagues Cloacales — Dirección de Obras  
 San Martín 354 Gral. Ramírez

### DR. JULIO MARAÑON

ESPECIALISTA EN PEDIATRIA

Horario atención: Lunes, Miércoles y Viernes de 10 a 12 horas.

Consultorio: SERVANDO FONSECA 175  
 T.E. 90 1145 — Gral. Ramírez (E. Ríos).

— GLADYS BEATRIZ —

Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios  
 Estética corporal — Depilación.

San Martín 750. Solicitar hora 90 1260

MARCOS RODRIGUEZ  
 SUSANA PENNSI

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales  
 — Sucesiones.

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas  
 Córdoba 356 Teléf. 90-1280  
 Gral. Ramírez.

### JOSE L. BRUMATTI

#### Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramírez

### NARIZ - GARGANTA Y OIDO Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez  
 1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

### DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.  
 Libertador 62 — 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

# Información Municipal

## CORDON - CUNETA

Se trabaja en la construcción de 300 m. en calle 10 de Julio, Barrio San Carlos.

## ALUMBRADO:

Se resupulieron 18 lámparas de 150 w., se colocó alumbrado a gas de mercurio en Islas Malvinas esquina Avenida Francisco Ramírez y frente al Barrio "La Delfina".

## CENTRO POLIDEPORTIVO:

Se trabaja en el techado de la sección dormitorios en el primer piso y en lo que será la Sala de profesores y depósito en el gimnasio cubierto.

## BACHEO:

Con carácter prioritario y atendiendo a la necesidad urgente del riego as-

## Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos

H. F.

## Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

B. Q.

## Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147 CRESPO (E. Ríos).

## EN ALQUILER

BUSCO CASA PARA ALQUILAR

Tratar: Rep. de Entre Ríos 223 - T.E. 90 1178

Gral. Ramirez — Entre Ríos.

## Optica «Suiza II»

Anejos Recetados 10% de descuento.

Composturas — Anteojo para sol — Mutuales. Descuentos a jubilados.

Atiende todos los días en ARENALES 38.

A pasos del Banco Entre Ríos.

## Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

fáltico antes que llegue la temporada invernal, todo el personal especializado se encuentra trabajando sobre el acceso República de Entre Ríos.

Una vez terminado este sector, el área de Obras Públicas encarará por sectores, el arreglo de roturas y levantamiento que se produce durante los últimos y primeros meses de cada año. Para ello se ha adquirido y se encuentra ya depositado, piedra triturada y 5.000 litros de

## JORNADAS RAMIRIANAS:

Merced al esfuerzo derodado de la Comisión de Cultura y sus adherentes, se logró brillantez y efectividad en la realización de esta conmemoración anual del nacimiento de Pancho Ramírez y del Día de la Ciudad.

Ello se ha debido al poder de convocatoria de una pueblo que responde a la preocupación y tesón puestos de manifiesto por un gobierno que da lo mejor de sí en los únicos privilegiados de la nación, los niños.

Las jornadas vividas, plenas de colorido, dejan

entrever que, cuando hay decisión y entusiasmo, hasta las cosas más difíciles se hacen fáciles.

Por lo tanto, no ha sido el esfuerzo de un grupo minúsculo sino la aglutinación de voluntades que saben que, de esa forma se es más y se da más.

De aquí en adelante, la ciudad de General Ramírez tiene ya un hito importantísimo para aparecer ante sus hermanas, su cumpleaños que la lleva a las cercanías del siglo de vida pues el año que viene festejará sus primeros 98 años.

## Gracias Espiritu Santo

N. F. J.

Franqueo Pagado  
Concesión Nº 6  
Distrito 12

Tarifa Reducida  
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez  
(E Ríos)

Cartero  
Argentino

## Ediciones "Ramirez"

Posee un completo stock de libros de lectura, manuales, textos secundarios y material de consulta: diccionarios, atlas, etc. (nuevos y usados) - Continúa con permutas de libros usados por cualquier mercadería en existencia.

Los esperamos en: ANTARTIDA ARGENTINA 30.

GRAL. RAMIREZ.

ENTRE RIOS.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

## Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO  
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS  
EXPORTACION — IMPORTACION

FOR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.  
PARAGUAY 260 TELEFONOS 216258 - 214096.

# Leffler y Wollert S.r.l.

BELGRANO 203 T. E. (643) - 901307  
3164 GRAL. RAMIREZ — ENTRE RIOS

## Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —  
FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.  
SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CANOS PARA AGUADA —  
TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILOS  
CERAMICOS "SAP":

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ  
MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Línea de Productos que Rinden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR.  
SHINDAIWA LINEA Nº 1 ES JAPON.



Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización  
de Su Producción los Recogerá en la

## Cooperativa Agrícola

## Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

DR. MARCELO ANGEL  
LESCANO  
Veterinario  
ROGELIO RICARDO  
Ing. Agrónomo

Atiende en la  
Cooperativa

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE  
Y VOCACION DE SERVICIO.

SR. PRODUCTOR:

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

LE RECUERDA QUE PUEDE UTILIZAR LOS SIGUIENTES SERVICIOS:

ACOPIO DE CEREALES Y HUEVOS

SEMILLAS - PLAGUICIDAS - FERTILIZANTES

FUMIGACIONES TERRESTRES

SEGUROS

CAMARAS FRIGORIFICAS

MERCADERIAS DE CONSUMO

FERRETERIA Y CORRAION

ASESORAMIENTO AGRONOMICO y VETERINARIO

ALIMENTOS BALANCEADOS

MAQUINARIAS AGRICOLAS Y TRACTORES

"ZANELLO"

LIBERTAD Y BELGRANO

TELS. 90 1510 - 90 1514 - 90 1513

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

## Noticias de la Provincia

### ALMACENAJE DE GRANOS EN EL PUERTO DE DIAMANTE

Elizalde propició también la ampliación de la planta de almacenaje de granos del puerto de Diamante, para favorecer la producción y la comercialización de cereales y oleaginosas en la amplia zona de influencia de esa estación fluvial.

La medida, subraya el legislador al fundamen-

tarla, resolverá los serios inconvenientes derivados de la forzoza limitación de la actual planta instalada.

### REPARACION DE LA RUTA 12

En el proyecto de resolución, Elizalde solicita la reparación urgente del tramo Ceibas - Brazo Largo de la ruta nacional 12 y la reconstrucción de los puentes averiados en ese tramo por las últimas

Inundaciones. Además, pidió una exhaustiva investigación de las causas técnicas de tales destrucciones.

Por otra parte, solicitó la reparación de la red ferroviaria en el sur de nuestra provincia.

### INICIATIVA DEL DIPUTADO NACIONAL JUAN F. ELIZALDE

El diputado nacional Juan Francisco Elizalde presentó en la cámara una propuesta de ley por la que se considera "pres-

## Centro de Salud de Aranguren "Gdor. Eduardo Laurencena"

El Centro de Salud "Gdor. E. Laurencena" comunica a la población sobre los horarios y servicios asistenciales que esta sala presta a la comunidad.

Médico Director; Dr. Julio Maraón.

Atiende de 7 a 10 horas de lunes a sábado: Clínica médica - Clínica Pediatría - Control de Em-

Nebulizaciones - control de presión arterial - inyecciones - curaciones - vacunación: de 7 a 12 horas.

Vacunación BCG viernes en horario de enfermería.

Entrega de leche los días 19 y 15 de cada mes.

También este Centro comunica que el día 18 del próximo mes a las 15 horas atenderá el Dr. Bombardieri, oculista y el óptico Sr. Sobrón.

Los días jueves 11 y 25 a las 11 horas atenderá el cardiólogo Dr. Juan José Agüera.

Bioquímico - Análisis clínicos todos los días jueves desde las 7 horas.

Solicitar turno.

### CASFEC.

#### SUBSIDIO POR DESEMPLEO

La Caja de Subsidio Familiares para Empleados de Comercio (CASFEC) ha iniciado una amplia campaña en todo el país, tendiente a esclarecer los distintos aspectos que hacen a la mecánica para la aplicación del subsidio de desempleo instituido por el Decreto 3934/84.

Al efecto se ha resuelto que personal especializado de CASFEC mantenga reuniones con representantes de CASFEC, delegaciones regionales del ministerio de Trabajo y la Dirección Nacional de Recaudación Pre-

visional, a los efectos de coordinar los requisitos a cumplimentar por los trabajadores desempleados para gozar de los beneficios de las asignaciones familiares y la cobertura salarial dispuesta por el mencionado decreto.

Dichas reuniones se realizan en las sedes que CASFEC posee en cada una de las provincias o ciudades importantes del país.

## Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.  
BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ  
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952  
Matrícula N° 2591

Informa a sus Asociados en sus Instalaciones sobre el Remate General de Hacienda Reaos y Clientes en General nes de Gral. Ramirez el día Jueves 21 de marzo de 1985.

ENTRADA:		
Novillos gordos	80	
Vaquillas gordas	202	
Vacas gordas	46	
Nov. invernada	339	
Vaq. invernada	135	
Vaq. invernada	135	
Vacas Cons. y/o Inv.	76	
Vacas con crías	40	
Toros	20	
Total general	938	
Vendidas	903	
Remanente	35	

### COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precio Corriente	Precio Máximo
Novillos gordos 80,00	90,00 95,00 100,00	105,50
Vaquillas gordas 68,00	75,00 85,00 95,00	105,50
Vacas gordas 55,00	65,00 70,00 75,00	81,00
Nov. Inv. raza carne 80,00	85,00 90,00 95,00	107,50
Nov. Inv. raza H.A. 70,00	72,00 75,00 80,00	83,00
Vaq. Invernada 60,00	65,00 70,00 75,00	78,00
Vac. Cons. y/o Inv. 40,00	44,00 48,00 52,00	55,00
Vacas con crías 99.800	10.200 12.500	13,600
Toros 50,00	65,00 70,00 75,00	80,00

### PROXIMOS REMATES

#### Marzo

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ ABRIL 3, 11, 18 y 25

EN N/INSTALACIONES DE G. GRANDE ABRIL 30

EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA MARTES 9 Y 23 DE ABRIL.

A LAS 15 HORAS  
PAGOS AL CONTADO

## ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIO

ATENCIÓN A LOS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

### ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 8 y 22

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 1 15 y 29

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 3

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ  
URQUIZA 214 - T.E. 21-0497 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).

# Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES.

ACOPIO DE CEREALES — CONTRATISTA RURAL

SEMILLAS — AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL".

10 DE JULIO 120

Tel. 901142/901375

GENERAL RAMIREZ

## Festejos en el Club A. Racing

Culminando los actos celebratorios de "La Semana" del Club Atlético Racing, el día sábado 23 del corriente se efectuó una cena a los señores de los clubes y familias é invitadas especiales la cual se realizó con gran éxito. Luego el domingo 24 del corriente se llevó a cabo el campeonato de bochas de la Asociación Nogoyense de Bochas, arrojando los siguientes resultados:

- 1.- Club Ferrocarril Oeste de la Ciudad de Nogoyá
- 2.- Club 9 de Julio de la Ciudad de Nogoyá.
- 3.- Club 25 de Mayo de la Ciudad de Nogoyá.
- 4.- Club Libertad de la Ciudad de Nogoyá.

La Comisión Directiva agradece a todas las personas y firmas que de una u otra forma han colaborado en la organización de esta fiesta como así también a todos los asociados por la concurrencia masiva.

Comisión Directiva Club Atlético Racing.

## Notas Sociales

### CASAMIENTOS.

(Viene de Pág. 4)

Estela Cristina Schmid. Testificaron las actas la Sra. Ida Victoria Yust de Lamanna y el Sr. Oscar Lino Lamanna.

—El 22 del presente mes el Sr. Cornelio Domingo Benítez contrajo matrimonio con la Srta. Nora Beatriz Canteros. Actuaron como testigos de la ceremonia la Srta. Irilla María Reula y el Sr. Hugo Feliberto Reula.

—El 22 del corriente

### Necrológicas:

† Hugo Ariel Vales (Q. E. P. D.) En la Capital Federal donde se encontraba en tratamiento médico por una prolonga y cruel dolencia, ha dejado de existir el Sr. Hugo Ariel Vales.

—El 22 del corriente mes se unieron en matrimonio el Sr. Carlos Alcides Klein con la Srta. Verónica Graciela Ruff. Testificaron el acto la Sra. Dora Aurelia Hildermann de Nuss y el Sr. Claudio Gerardo Omar Ruff.

El extinto fué un correcto funcionario que estuvo durante algún tiempo desempeñándose como gerente de la sucursal local del Banco de Entré Ríos, donde por su trato caballeresco y amable habiase grangeado la simpatía de quienes tuvieron oportunidad de conocerle.

† Amalia Müller de Müller

Dejó de existir el 18 del corriente mes, a los 66 años de edad la Sra. Amalia Müller de Müller, vecina apreciada de la zona rural próxima a la local

idad de Aranguren donde la noticia de su deceso repercutió dolorosamente. Sus restos mortales fueron velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" e inhumados cristianamente en el Cementerio Evangélico de nuestra ciudad, donde un nutrido y peseroso cortejo fúnebre los acompañó.

† Adelaida Aldao de Liprandi (Q. E. P. D.)

A la avanzada edad de 80 años se produjo el deceso de la Sra. Adelaida Aldao de Liprandi el 19 del corriente mes.

La extinta que no contaba en nuestra ciudad con familiares, estuvo atendida durante su enfermedad por amistades y vecinos.

Sus restos fueron velados en la sala de la empresa "Santa Catalina" y luego de un oficio religioso en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús", inhumados cristianamente en el Cementerio Municipal.

### CUMPLEAÑOS:—

—El 28 del corriente mes en la ciudad de Paraná cumplió sus dos años de vida el pequeño Daniel Ariel Puppo, quien con tal motivo se vio cumplimentado por sus padres, abuelos y demás familiares.

—Mañana 30 de marzo, recibirá el afectuoso saludo de sus familiares y amigos con motivo de cumplir años el Sr. Oscar Horacio Puppo.

—El 27 del presente mes cumplió un año más de vida el niño Martín Tiraboschi, siendo afectuosamente agasajados por sus familiares, especialmente por su abuela Zulema.

¡NO PERMITA QUE LA INFLACION LE HAGA UNA MALA JUGADA!!

ASEGURE SU DINERO EN LAS MULTIPLES OPCIONES QUE LE OFRECE

## CRESPO INMOBILIARIA Sucursal Gral. Ramirez

Lea estas oportunidades:

### TERRENOS:

- 1 Terreno 500 mts. en calle 13 de Marzo
- 1 Terreno 307 mts. en calle Tratado del Pilar 25.
- 1 Terreno 300 mts. en calle República de E. Ríos, cercado con alambre tejido, agua, luz. ¡Oportunidad!
- 1 Terreno (2 lotes) en calle Moreno s/n.

### CASAS:

- 1 Casa con 3 dormitorios, cocina-comedor, pasillo, baños ins. y ex., lavadero cubierto, salón semiterminado. Sarmiento 176.
- 1 Casa nueva —estilo chalet—, c/3 dormitorios, cocina, living, comedor, baño instalado, super gas, termotanque, en Barrio San Carlos.
- 1 Casa económica c/2 dormitorios, cocina-comedor, baño instalado, agua, luz. Calle 10 de Julio 546.

### CAMPOS:

- 18 1/2 Has. Sobre Ruta 12, en zona Hernández. Apto p/agricultura-ganadería.
- 73 Has. a sólo 5.000 mts. de Gral. Ramirez, electrificación, casa p/encargado 7 potreros, molinos, tanque austral., apto p/agricultura-ganadería.
- 4 Has. en planta urbana de Gral. Ramirez. ¡Excelente oportunidad! ...y mucho más, que no se detalla por su extensión.

¡¡¡CRESPO INMOBILIARIA: SU MAS SEGURA INVERSION!!!

Antártida Argentina 245 — Teléfono 901167 — Gral. Ramirez (E. R.)  
CASA CENTRAL: San Martín y Estrada - Tel. 951024 - Crespo (E. R.)  
San Martín 157 - Sucursal Hernández.

## VENDO O PERMUTO

Por auto mayor o menor valor, una propiedad en calle Ituzaingó 167.

Tratar: Mario Chaparro — T.E. 90 1293.

o en Crespo con: Rodolfo Reh - T.E. 95 1372.

## Gerardo A. Taboada

CAMPOS CASAS TERRENOS

### MARTILLERO PUBLICO

VENDE

EXCEPCIONAL FRACCION de 996,00 Mts. 2 sobre asfalto, con DOS PROPIEDADES:

- \* 1) Local, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Inst., Despensa, Garage, Teléfono, etc.
- \* 2) Cocina Comedor, Comedor Diario, 3 Dormitorios. Living-Comedor, sala de estar, Baño Instalado, Super Gas, Lavadero, Galpón, etc. Ambas propiedades con cloacas conectadas.

POR INFORMES y previsualar únicamente de tarde ITUZAINGO Nº 32 — GRAL. RAMIREZ

## MARCELO ALCIDES MONTERO MAESTRO MAYOR DE OBRAS

### ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.

ARENALES 175. Tel. 90 1419  
Gral. Ramirez (E. Ríos)

# Zapatería "RIOS"

## OFERTAS COLEGIALES

La Línea RIGGASIO para sus chicos  
Moc. Niño \$a 1.200  
Moc. Abrochado 27-33 \$a 1.390  
Moc. tipo Cheroca \$a 1.890  
Moc. forrado Elastizado \$a 2.000

## OFERTA FIN DE TEMPORADA

Chatitas cuero y suela \$a 1.200  
Sandalias chico, cuero y suela \$a 890

VISITENOS Y COMPROBARA QUE LA CALIDAD NO CUESTA MAS EN NUESTRA CASA.  
ZAPATERIA "RIOS" LIBERTADOR 52 GRAL. RAMIREZ.